

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door To Door System di Desa Sagaranten

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 22, 2024 - 12:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Dorong Sinergitas dan Kondusifitas Pasca Pemilu Melalui Door To Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH,

MH, menyoroti pentingnya kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten, BRIPKA Adlie Hariqi, sebagai bentuk penguatan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Hal ini disampaikannya dalam laporan kegiatan yang dilakukan pada Jumat, 22 Maret 2024.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIPKA Adlie Hariqi berkunjung door to door ke rumah-rumah warga di Desa Sagaranten. Masyarakat merespons kedatangan Bhabinkamtibmas dengan baik. Selain melakukan sosialisasi tentang upaya menjaga keamanan lingkungan, BRIPKA Adlie juga memberikan beberapa himbauan kepada warga.

Kapolsek Sagaranten mengutip beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, antara lain proaktif menjaga keamanan lingkungan, berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terdapat kendala atau informasi seputar keamanan, serta menghindari berbagai tindakan negatif seperti bullying, kenakalan remaja, dan penggunaan narkoba.

Selain itu, Kapolsek menyoroti pentingnya pencegahan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan mengajak masyarakat untuk melaporkan setiap informasi yang mereka ketahui kepada pihak berwajib.

"Kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan wujud nyata dari kepedulian kepolisian terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap hal ini dapat terus berlanjut guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Sagaranten," ujar Kapolsek Deni Miharja.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif tanpa adanya kendala yang berarti. Hal ini menunjukkan kesadaran dan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan